

Einfache Anfragen

204 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Beleuchtung Wendepplatz Dahlienweg

Bühler Hans Ulrich, SP: Am Dahlienweg beim Wendepplatz wurde die Beleuchtung mit einer LED-Lampe ersetzt. Der Redner ist jedoch der Meinung, dass diese Lampe einen falschen Reflex hat oder der Mast zu wenig hoch ist. Jedenfalls leuchtet die Lampe lediglich auf einer Fläche von 2 m². Möglicherweise haben die Handwerker dies nicht festgestellt, da die Lampe bei Tageslicht repariert wurde. Die Lampe bringt so nichts.

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Die Gemeinde Lyss ist vielerorts daran, die Lampen mit LED auszustatten. Dies entspricht dem Auftrag des Parlaments. Ob es bei der erwähnten Beleuchtung an der Höhe liegt, wird der Redner mit der ESAG besprechen und entsprechend korrigieren.

